

# Säckeweise Müll gesammelt

## Auch Autoreifen und Autogrammkarten im Container

**LAUENAU.** Die erste Müllsammelaktion des Rates im Flecken Lauenau ist ausgesprochen erfolgreich verlaufen. Zahlreiche Feggendorfer und Lauenauer Bürger gingen fleißig zu Werke und füllten etliche Säcke mit Abfall. Bei den Organisatoren, allen voran Nicole Wehner und Michaela Becker, holten sich manche Teilnehmer Hinweise, wo sich das Sammeln besonders lohnen würde.

Eine Woche dauerte die Aktion, die weiter zu einem besseren Gesamtbild der Gemeinde beitragen sollte, nachdem vor wenigen Wochen bereits die Jagdgenossenschaft Unrat in der Feldmark gesammelt hatte. „Natürlich ist es einerseits schade, dass so viel Müll gefunden wurde. Andererseits ist es toll, wie engagiert die Frauen, Männer und Kinder unterwegs waren“, schreiben Wehner und Becker in einem Fazit.

Sowohl am Dorfgemein-



Michaela Becker (links) und Nicole Wehner gehören zu den Initiatoren der Aktion.

FOTO: PR.

schaftshaus in Feggendorf als auch im Gewerbepark Lauenau kamen viele prallvolle Säcke zusammen. Autofelgen und Reifen gehörten ebenfalls zu den Fundstücken. Ganz nebenbei gelangten bereits vermisste Schlüssel wieder zu ihrem Eigentümer, und ein Bolzen eines landwirtschaftlichen Geräts wurde wiedergefun-

den. „Zum Glück hielt sich der entsorgte Hausmüll in nicht erwähnenswerten Grenzen“, schreiben Becker und Wehner weiter.

Bemerkenswert fanden diese wiederum, „dass ein ortsansässiger Musiker seine Autogrammkarten“ in dem Sammelcontainer in Lauenau entsorgte.

gus